

INTRODUCCIÓN

Vivimos en una época donde el avance tecnológico se ha convertido en una herramienta indispensable para el desarrollo del ciudadano, como medio de trabajo, de ocio e incluso escolar y educativo.

Los adolescentes están mucho más expuestos y ,sobre todo, más desprotegidos a la hora de utilizar las redes sociales, ya que el uso de Internet es accesible desde cualquier sitio, a cualquier hora, de forma totalmente anónima y sin un control adecuado para los diferentes contenidos, espacios y servicios que se pueden utilizar en la red.

Por ello, es de gran importancia que nuestra población disponga de todo tipo de información, para saber actuar frente a este tipo de situaciones. La nueva generación de jóvenes ha nacido y crecido en un entorno de nuevas tecnologías, utilizando como principales medios de comunicación Internet y las redes sociales.

Muchos de los padres no dan la importancia adecuada o no saben afrontar la situación de estos riesgos y deben ser los primeros en concienciarse de los grandes peligros que pueden encontrar sus hijos, que incluso sin ser conscientes de ello, tendrán que enfrentar y saber tomar las decisiones adecuadas para salvaguardar su identidad y su bienestar.

Para tal finalidad, el presente estudio está organizado y expuesto en los siguientes capítulos:

En el Capítulo I se plasmó la contextualización del planteamiento del problema presentado en su estado actual, además la justificación de la investigación refleja la importancia y relevancia de dicho estudio en nuestro medio.

En el Capítulo II se presenta el diseño teórico donde se ilustró el objetivo general y los objetivos específicos en los que se basa la investigación; además de su respectiva hipótesis junto a su conceptualización y operacionalización de variables.

En el Capítulo III se desarrolló el marco teórico con teorías que hacen referencia al acoso sexual virtual, sus características e implicaciones psicosociales parte vital de la presente investigación.

En el Capítulo IV se detalló de manera minuciosa la metodología utilizada, el tipo de investigación, población y muestra con la que se trabajó, el método, técnicas e instrumentos empleados en la recolección de los datos.

En el Capítulo V se realizó el análisis e interpretación de los resultados de acuerdo con el instrumento seleccionado.

En el Capítulo VI contiene las conclusiones del trabajo de investigación y las recomendaciones, a partir del análisis de los resultados.